
Wir machen Inklusion

Offener Treff
Freizeit-Treff für junge Menschen 

mit Behinderungen und ohne Behinderungen



Du kannst in deiner Freizeit in den 

Offenen Treff kommen,

  wenn du mindestens 10 Jahre alt bist,

  wenn du höchstens 21 Jahre alt bist,

  wenn du in Frankfurt wohnst.

Der Offene Treff wird von der

Stadt Frankfurt bezahlt.

Du kannst nach der Schule 

in den Offenen Treff kommen.

Und in den Ferien.

Im Offenen Treff triffst Du andere Jugendliche.

Und Ihr habt zusammen Spaß.

Jeder kann sich im Offenen Treff

ohne fremde Hilfe bewegen.

Der Offene Treff ist barriere-frei.



Was kann man im Offenen Treff machen?

Zum Beispiel

  	Hausaufgaben

  	nichts tun, aber dabei sein

  	Tisch-Kicker oder 

	 Computer-Spiele

  	Ball spielen

Im Offenen Treff soll es allen gut gehen.

Deshalb gibt es dort 

Erwachsene, die helfen.

Zum Beispiel

 	 beim Spielen oder

  	wenn Du andere Jugendliche

	 kennenlernen willst.

Wann kann man zum Offenen Treff gehen?

  	In der Schulzeit,

	 Montag bis Freitag 

	 von 13 bis 18 Uhr.

  	In den Ferien,

	 Montag bis Freitag 

	 von 9 bis 17 Uhr.



Besondere Angebote in den Ferien

In den Ferien unternehmen wir den ganzen

Tag etwas zusammen.

Wir gehen zum Beispiel

  	in einen Freizeit-Park,

  	zum Schwimmen oder

  	ins Fußball-Stadion.

Einmal im Jahr gibt es eine Ferien-Freizeit.

Das heißt, alle fahren zusammen weg.

Zum Beispiel ans Meer.

Wir wohnen zusammen.

Wir haben zusammen Spaß.

Wer viel Hilfe braucht,

kann auch mitfahren.

Weil Begleiter und 

Begleiterinnen mitfahren.

Die Begleiter und Begleiterinnen sind für

alle da und helfen.



Wo ist der Offene Treff?

Der 1. Offene Treff ist in der Nordweststadt in 

Niederursel. 

Der 2. Offene Treff ist in Frankfurt-Hausen.

Niederursel und Hausen sind Stadt-teile von 

Frankfurt.

1. Adresse Offener Treff:

Ernst-Reuter-Schule II

Hammarskjöldring 17a

60439 Frankfurt-Nordweststadt

2. Adresse Offener Treff:

Im Vogelsgesang 4

60488 Frankfurt-Hausen

Hast Du Fragen zum Offenen Treff?

Dann ruf uns an.

Telefon: 

069 21 23 40 17

069 34 00 76 730

Oder schreib eine Mail an

offener-treff@gemeinsamleben-frankfurt.de

Deine Ansprechpartnerin heißt

Agnes Lell-Sieben.

Hier findest Du uns im Internet:

www.gemeinsamleben-frankfurt.de

mailto:?subject=
http://


Der Offene Treff gehört zu einem Verein.

Der Verein heißt

Gemeinsam leben Frankfurt.

Der Verein arbeitet für Menschen

mit Behinderungen.

Das ist sein Zeichen:

Partner vom Verein:
©
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Wir nutzen das © Europäische Logo und die Regeln für einfaches Lesen

von Inclusion Europe. 

Weitere Informationen finden Sie unter www.leicht-lesbar.eu

Gemeinsam leben Frankfurt e.V. ist ein eingetragener gemeinnütziger Verein 

mit Sitz in Frankfurt am Main, 

Vereinsregisternr. VR 15124 beim Amtsgericht Frankfurt am Main.

Spenden und Beiträge sind steuerlich abzugsfähig.

Ansprechpartner Vorstand: Reinhard Hantl (1. Vorsitzender)

Zu unserer Website: 




